

TG Laudенbach bietet ab Oktober eine Ballschule an:

Spiel und Spaß mit dem Ball für fünf- bis achtjährige Kinder

(rp) Ab dem kommenden Oktober bietet die TG Laudенbach (TGL) für Kinder im Alter von fünf bis acht Jahren eine Ballschule an. Die TGL hofft, bei möglichst vielen Kindern Begeisterung für das Spiel mit dem Ball zu wecken, ohne sich dabei frühzeitig auf eine bestimmte Ballsportart festlegen zu müssen. Die Ballschule findet jeden Donnerstag in der Zeit von 17:30 bis 19 Uhr in der Laudенbacher TG-Halle (Eleker Straße 3) statt und feiert am 4. Oktober ihre Premiere.

In Zeiten, in denen die Kinderwelt immer weniger Bewegungswelt und das Spielen auf der Straße seltener geworden ist, kann die Ballschule eine echte Chance sein. Zentrale Leitgedanken sind dabei vier Grundprinzipien, die ein kindgerechtes Fördern der Bereiche Motorik, Koordination, Technik und Taktik unterstützen. Dazu gehört zum einen die „Entwicklungsgemäßheit“, bei der die Kompetenzen und Talente von Vorschul- und Grundschulkindern berücksichtigt werden sollen. Ebenso wird auf eine möglichst große Vielseitigkeit geachtet, damit

sportartenübergreifende „Allrounder-Erfahrungen“ gesammelt werden können. Die weiteren Bausteine sind das spielerische Lernen mit den Schwerpunkten Kreativität und Aufmerksamkeit sowie – und darum soll es in erster Linie gehen – die Vermittlung von Freude und Spaß am Spiel mit zahlreichen Erfolgserlebnissen beim Training.



Ballschule

Bälle sind Dein Sportgerät?

Du bist 5-8 Jahre alt?

*Du weißt wo die
TG Halle (Elekerstr. 3)
in Laudенbach ist?*

*Du hast
donnerstags
17:30 - 19:00 Uhr
nix vor?*

Komm vorbei!

*Neu ab
04-10-2018*

*In der Ballschule vermitteln wir Spiel und Spaß
mit Ball und legen den Grundstein für
alle Ballsportarten*

Kontakt: s-minden@gmx.de 06201/4946952

Seit Gründung der ersten offiziellen Ballschule 1998 in Heidelberg hat die Idee vielfach Nachahmer gefunden und soll nun auch in Laudenbach erfolgreich gestartet und etabliert werden. Die Initiatoren setzen dabei u.a. auf gezielte Werbemaßnahmen an Grundschulen und Kindergärten unmittelbar nach den Sommerferien. Trainerin wird Dagmar Becker sein, die schon seit vielen Jahren erfolgreich für den TV Gornheim eine Kinderturngruppe leitet. Seit 2016 gehört Becker auch der TG Laudenbach an, bei der sie als Zuspielderin für die Mixed-Volleyballmannschaft im Einsatz ist.

Ansprechpartner für Fragen und weitere Informationen ist Volleyball-Abteilungsleiter Sebastian Minden (Email: s.minden@gmx.de, Tel. 06201 / 4946952).